

豊橋・学校いのちの日

6月18日は、「豊橋・学校いのちの日」です。10年前の野外活動中に豊橋の中学1年生の女子生徒が亡くなった事故を教訓に、命の大切さや学校の安全について考える日として、毎年、本校でも取り組んでいます。

今年も、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、角田明先生を招いての縦割り班による全校道徳科授業や、道徳の授業参観はできませんでしたが、各学級で「いのち」をテーマにした道徳の授業を行いました。

また、15日の校長講話では、「お父さんやお母さんから生まれて初めてもらったプレゼントは何？」と子どもたちに問いかけました。名前に込められた両親の思いや一生使う自分の名前を大切にすること、それは、自分や人の命を大切にすることにつながることを話しました。かけがえのない子どもたち一人一人の命を、学校は守っていきます。また、すべての子どもたちに命の尊さを伝え続けていきます。

授業風景から



6年生と1年生の合同体育の授業では、豊南小オリジナルの「GT体操」を、6年生が実際にやって見せながら教えていきます。わかりやすく説明する6年生と一生懸命に覚えようとする1年生、ともに微笑ましい光景です。

たてわり班活動

毎日の清掃や遊びなど学年の枠を越えて活動する場面が本校にはたくさんあります。上級生が手本を示し、リーダーとして活躍します。下級生も安心して学校生活を送ることができます。



学校評議員会



本年度第1回の学校評議員会が、6月12日に行われました。本年度の学校経営方針や学校評価の説明、情報交換などを行いました。また、プロジェクターを使って、教育活動の様子や、臨時休業中の校内環境整備の様子なども見ていただきました。

今後も、学校や児童の様子を見ていただき、学校運営へのご意見や学校関係者評価をいただきます。

本年度の学校評議員のみなさんをご紹介します。

- 神藤 邦彦さん 校区自治会長
 - 清水 英樹さん 豊南小同窓会長
 - 中村富士夫さん 校区市民館長
 - 神藤美由紀さん 主任児童委員
 - 神藤 和子さん 豊南保育園長
 - 鈴木 功一さん 高豊地区市民館長
 - 大澤 幸弘さん 前PTA会長
- よろしくお願いいたします。